

DAS WAR DIE KÜCHENMEILE 2017

DIE REVUE DER TRAUMKÜCHEN

Großer Auftrieb entlang der Autobahn A30 in Ostwestfalen-Lippe: Die Küchenindustrie lud ein zu Hausmessen oder öffnete ihre Showrooms. Und auch Technikhersteller präsentierten ihre Neuheiten





Auszüge und Schubkästen erhalten sinnvolle, individuell anpassbare Ordnungssysteme.

KÜCHENMEILE A30

Die Welt zu Gast in Ostwestfalen-Lippe

Alle Jahre wieder ist es soweit: Industrie sowie Handel, Architekten und Bauunternehmen treffen sich in Ostwestfalen-Lippe, dem Zentrum der deutschen Küchenmöbelindustrie, zur größten Küchenfachmesse der Welt. Denn viele der großen Küchenmöbler sind entlang der namensgebenden Autobahn A30 zwischen Osnabrück und Vlotho ansässig. Immer im September erwacht die Region für eine Woche zu pulsierendem Leben, das in millionenschweren Geschäftsabschlüssen und mannigfaltigen Verkehrsstaus gipfelt. Und wer – zum Beispiel auch aus der Küchengeräte-Industrie – auf sich hält und nicht von dort stammt mietet sich einen schicken Showroom in einer der weit verstreuten Messehallen, die riesigen glitzernden Küchenstudios ähneln, um Kunden und Journalisten ihre Neuheiten im gleißenden Scheinwerferlicht zu präsentieren.



Die Insel im Raum bietet Sitzgelegenheit, Abstellflächen und Stauraum. Bei der Ausstattung überzeugen komfortable Details. Dank einer speziellen Fertigungstechnik ist der Lack besonders widerstandsfähig und kratzfest.
Von Ballerina